

Newsletter #2

CPTS PAYS D'OR



Pharmacies

Retrouvez bientôt la liste des pharmacies de garde sur le site de votre CPTS.



La deuxième newsletter de la CPTS

En avril, ne te découvre pas d'un fil.

Voilà déjà la deuxième newsletter de la CPTS. L'occasion de faire un compte-rendu de ce mois de mars, et d'annoncer les prochaines actions d'avril.

Après la fermeture du centre de vaccination, le défi qui s'annonce pour notre CPTS est de s'ancrer de plus en plus dans notre territoire et de mobiliser les professionnels de santé. Plus que jamais, on a besoin de vous !

Chaque jour, nous nous efforçons de réfléchir à la mise en place de solutions, groupes de travail et d'actions afin de répondre aux différentes thématiques.

Vous souhaitez participer, envoyer des actualités, donner vos idées, mettre en place des activités ? C'est possible ! Échangez cela par mail via l'adresse :

communication.cptspaysdor@gmail.com

➡ Tous nos réseaux sociaux sont à retrouver sur le site CPTSPAYSDOR.FR

Ils ont rejoint le DAC21

Florian et Benjamin, membres ont rejoint le conseil d'administration du DAC21 (Dispositif d'Appui à la Coordination)



Collecte pour l'Ukraine

Merci à tous les soignants qui ont participé à la collecte du 4 mars!

UN QUESTIONNAIRE POUR LES PATIENTS

Dans le cadre du groupe de travail « qualité et pertinence des soins », un questionnaire a été créé pour aborder la prise en charge du patient. Le but : mieux comprendre les besoins pour améliorer la prise en charge. Des affiches et flyers ont été créés avec un QR Code amenant au questionnaire. Le lien se trouve ici : <https://urlz.fr/hLsS>. N'hésitez pas à commander les affiches à l'adresse mail communication.cptspaysdor@gmail.com



Mot de la Vice-Présidente

Tout a commencé par un appel téléphonique fin 2019. Florian Poivre m'évoque l'idée d'une CPTS sur le secteur. Avec la difficulté de créer une Maison de Santé sur Auxonne, je me dit : pourquoi pas mener un projet plus grand de coordination ? Ma réponse, comme une boutade, nous amuse toujours « Je demande à voir... » Mon envie de travailler en réseau était forte mais ma méconnaissance des différentes structures à monter ou existantes me limitaient grandement.

En quittant le monde hospitalier, je me suis trouvée bien souvent confrontée à l'isolement dans ma pratique quotidienne avec un carnet d'adresses à étoffer.

L'idée des différents projets de santé à mener m'a séduite. Avec les groupes de travail, je découvre les différentes facettes de la prise en charge pluridisciplinaire d'un patient. C'est extrêmement enrichissant, largement au-delà de mon simple domaine de prédilection mais pour autant absolument essentiel pour le suivi optimal de notre population.

La crise COVID a mise à mal notre système de santé. Mais les membres de la CPTS se sont serrés les coudes, la solidarité professionnelle s'est mise en place. Le centre de vaccination et les quelques actions de dépistages sont un exemple pour moi de la capacité de réaction d'une structure à l'échelle d'un territoire avec des professionnels de bonne volonté et motivés à soigner au mieux.

Je suis fière d'avoir pu participer à cet effort collectif, ce que je n'aurais certainement pas pu faire isolée dans mon cabinet.

Avec la stabilisation de la situation, j'espère pouvoir consacrer plus de temps sur les projets de santé des



Des produits médicaux pour l'Ukraine

Florian Poivre, infirmier à Brazey-en-Plaine et président de l'association CPTS (Communauté professionnelle territoriale de santé) du Pays d'Or qui regroupe les professionnels de santé d'un même territoire, avec Raphaël Binet, entrepreneur en chauffage-plomberie à Saint-Apollinaire ont fait appel ensemble, à la générosité des professionnels du milieu médical. Ces derniers, très nombreux, ont répondu favorablement en offrant, en très grande quantité, des produits de soins destinés aux personnes blessées. Des dons médicaux qui ont été recueillis au siège de la CPTS du Pays d'Or à Tart. L'ensemble a été chargé jeudi 5 mars, dans une camionnette de l'entreprise de Raphaël Binet, qui s'est ensuite dirigée à Dijon, au point de rassemblement des camions qui auront la charge d'acheminer les produits en Ukraine.

femmes et des enfants du territoire comme améliorer l'accès et le vécu des IVG, prendre en charge les personnes victimes de violences intrafamiliales, surmonter les tabous des douleurs gynécologiques comme l'endométriose, grande cause de santé nationale...

Sans oublier les projets bien plus impérieux avec par exemple les collectes des dons de matériel médical pour l'Ukraine, au gré des urgences actuelles.

Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin...

Sandra Périer, sage-femme libérale Auxonne et Pontailler-sur-Saône, Vice Présidente de la CPTS Pays d'Or

Agenda d'avril

Lundi 04 avril : Réunion de groupe « Les addictions » à 19H30

Mercredi 06 avril : Réunion du bureau de la CPTS

Jeudi 07 avril : Réunion de groupe « Parcours pluri-professionnels sur l'insuffisance cardiaque » à 20H00

Lundi 11 avril : Séminaire Segur numérique

Mardi 12 avril : Assemblée Générale Ordinaire du DAC21

SOIRÉE INSUFFISANCE CARDIAQUE

Le 10 mars, le groupe de travail « parcours pluri-professionnels » s'est réuni autour de la question de l'insuffisance cardiaque. Cette soirée a été l'occasion d'aborder les points forts et faibles du déroulement de l'accompagnement du patient atteint de la maladie. Tous les professionnels de santé y étaient représentés.

Ce fut dans la bonne ambiance et avec un repas délicieux que les membres ont pu échanger. Merci à toutes les personnes présentes !

